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三宅隆介川崎市人事委員会　情報開示へ
議会報告

詳しい内容はYou Tubeでも！

2021.8.10発行

人事委員会委員長 答弁
ただいまの御質問ですが、そういう判例がある以上、やはり
そのようにしなければいけないと思います。私も、的確な情報
開示によって不祥事が改善されると思いますので、公開して
いきたい。

川崎市の職員の職務に関する情報の開示については平成13
年に制定された『川崎市情報公開条例』において規定されて
います。また、公務員の情報開示については最高裁判例（平
成15年11月11日第３小法廷判決）があります。
しかしながら本市はこれらの条例及び最高裁判例に反してこ
れまで開示してこなかった。きちんと開示すべきでは？

三宅隆介 質問

川崎市人事委員会の情報隠蔽体質
私はこれまで、本市人事委員会に対し、市立看護短
大の准教授の不祥事に関わる審査請求事案につい
て、人事委員会の審査関係書類を開示するように求
めてきましたが、なんと本市人事委員会は条例の規
定を曲解し、それを根拠に一切の情報開示を拒否し
てきました。しかしながら、そのような取扱いは『川
崎市情報公開条例』の趣旨、及び平成15年の最高
裁判所判例に反するものです。
従って今回の質疑で私は、本市人事委員会が法律に
のっとった運営がなされていないことを法的根拠を
もって証明しました。
この質疑は翌日の読売新聞にも掲載されました。

三宅の視点、隆介の発想

『読売新聞』
令和3年6月23日 木曜日

令和3年第2回定例会 一般質問 議事要約

※ノババックス 米国のバイオ製薬会社が開発中の新型コロナウイルスワクチン。
 日本では武田薬品が今年2月国内治験を開始。＜3面参照＞

ワクチンデマに
騙されないために!
信頼できる情報源にあたろう…

なぜ評価の確定していない
「ノババックス」なのか！

Title1

川崎市人事委員会
情報開示へ！
条文を曲解し、非開示にしてきた罪…
悪徳公務員保護委員会と化してきた
川崎市人事委員会！

Title2

Title2
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第2回川崎市議会定例会（一般質問）より

ワクチンデマに反論する!
Title1

　新型コロナパンデミックとの闘いに勝つために
は、ワクチンによる集団免疫の獲得こそが最善の方
法である、というのが専門家の見解です。全てのワ
クチンは、使用が許可される前に安全性と効果に
ついて厳しい治験と高水準の審査に合格する必要
があります。

　しかし残念ながら、COVIDワクチンについて誤
解を招く、あるいは科学的根拠に基づかない間
違った情報が広がり続けています。
　例えば、主なものだけでも次の5つあります。
以下の①～⑤は全て根拠なき情報（噂話）であり、
以下、専門家の見解を踏まえて解説いたします。

　残念ながらこの世には、わずかな事実の断片を
悪用して大勢の本物の不安に便乗する人たちがお
られます。
　ゆえに、COVIDワクチンについても、オンライン

（SNS等）で調べる際にはCDC（米国疾病予防管理
センター）やWHO（世界保健機構）、及びNHS（英国
国民保健サービス）といった正式な医療保健当局な
どの信頼できる情報源にあたることが重要です。

ポイント

三宅の視点、隆介の発想
　新型コロナウイルスは変異することから、インフル
エンザワクチンのように毎年の接種が必要になろう
かと推察します。
　しかし政府はノババックスのワクチンを国内で武
田薬品に製造させることを検討しているようですが、

現時点で世界的な評価が確定している最も効果が
高いとされるファイザー・ビオンテックやモデルナの
ワクチンではなく、なぜまだ未使用で、実際の大規模
な集団の中での評価が全く定まっていない製品のノ
ババックスのワクチンなのか理解しがたい。

これらのグラフは新型コロナ・ワクチンの効果を科学的に証明しています

デルタ株にも充分な効果あり！発症だけでも8倍も低減されている

この根拠なき陰謀論は「ビル・ゲイツ氏がワクチンを使って
人にマイクロチップを埋め込んでいる」というものです。む
ろんビル・ゲイツ氏本人はそんな発言はしておりませんし
強く否定されています。
この噂は SNS などを中心に世界中に拡散しているようです
が、どのCOVID ワクチンにも個人情報を保存するマイクロ
チップが入っている事実は確認されていません。

1ワクチンの中にマイクロチップなどの
追跡装置が入っている！？

この噂は特に宗教的な理由から一部の人々に懸念をもたら
しています。
ファイザー、モデルナ、オックスフォード大学 /アストラゼ
ネカのワクチンは、どれも動物由来の成分など使われていま
せん。たしかに過去には他種のワクチンの保存時安定を図る
ためにポーク・ゼラチンが使われたことがあったようです
が、今回のワクチンはどれも異なります。

2ワクチンには豚肉か牛肉が
入っている！？

4接種者の生殖能力に悪影響があるなどを示す科学的
データは今のところ一つも確認されていません。なお
英国産婦人科学会は「現在の COVID ワクチンが女性
の生殖能力に影響するような生物学的にあり得る仕組
みなど存在しない」と言い切っています。既に億単位の
女性にワクチン接種をしているので、もし仮に不妊に
なるのなら、とっくに人口動態に現れているはずです。

ワクチンは女性を
不妊にする！？

5ファイザー社のワクチンで
人が死んでいる！？

コミナティ筋注（ファイザー社ワクチン）の副反応疑い報
告において、令和 3年 2月17日から7月25日までに
医療機関及び製造販売業者から厚労省に報告された死
亡事例は合計で828件ありました。
しかしながら、別表のとおりワクチンと死亡との因果関係
が証明された件数は1件たりともありません。
因みに我が国では一日におよそ 3800 人が様々な原因
で死亡しており、中には死因が明確に特定されていないも
のも当然あると思います。確率的にワクチン接種との偶然
の時間の重なりがあってもおかしくはありません。死因不
特定のケースをすべてワクチンのせいにするのはいかがな
ものでしょうか。
なお「政府による隠蔽！」を疑う人たちもおられますが、考
えてみて頂きたい。
医師には死亡及び重篤のものについて国に対し報告する
義務が課せられています。当然のことながら医師に事実を
隠蔽するメリット
などありません
し、仮に政府がそ
の報告を隠蔽し
ても直ちに発覚
することになりま
す。そもそも政府
に隠蔽するメリッ
トがありません。

これを科学的に裏付ける根拠はまったくありません。
mRNA ワクチンを接種すると、体はウイルスと戦うための
抗体を作れるようになります。例えばファイザー製の
mRNA ワクチンはウイルスの遺伝物質のごく一部を使って
人体がウイルスを認識できるようにします。そしてウイルス
を認識できるようになった体は、ウイルスに対して防御でき
るようになります。といって、これは人間の細胞にあるDNA
には何の影響も与えません。つまりｍRNA が核の中に入り
込んで DNA を書き換えないということは高校生レベルの
知識です。

3ワクチンで自分のDNAが
書き換えられてしまう！？

健康福祉局長 答弁
神奈川県が担った連携型接種施設へのワクチン移送について
は、ワクチン供給が限定的であったことや、移送方法を冷蔵か
ら冷凍に切り替えたこと、そして県内で約3,800施設への移
送が必要なこと等を踏まえ調整を行ったことから、４月19日
からの開始となった旨を伺っております。

医療機関への接種は神奈川県、市民への接種は川崎市、とい
うように業務が分担されたが、ご承知のとおり神奈川県の医
療機関へのワクチン配付が遅れ、一時は「日本一遅い！」など
と揶揄された。川崎市にも医療機関からの多くの苦情が寄せ
られたと仄聞したが、遅れた原因はどこにあるとお考えか？

三宅隆介 質問

なぜ、県のワクチン配付は遅れたのか！

健康福祉局長 答弁
国においては、新型コロナワクチンの開発に成功した場合、武
田薬品工業株式会社によるノババックス社製ワクチンの供給
を来年初頭から受けられるよう協議を進めているとのことで
ございます。

今は接種率向上に努めることはもちろんだが、仮に来年以降
も継続してワクチン接種が必要となった場合、本市市民を含
め、日本国民はノババックスのワクチンを接種する可能性が高
いのか?

三宅隆介 質問

なぜ、ノババックスのワクチンなのか！
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